

Artikel vom 09.01.2022

Warum wir für Frankengut-West sind

Warum wir für eine Wirtschaftsansiedlung von Frankengut-West sind

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wie Sie sicherlich mitbekommen haben, soll im Rahmen einer Wirtschaftsansiedlung ein lebensmittelverarbeitender Betrieb (Fleisch, Fisch, Käse, vegetarische und vegane Produkte) nach Hirschaid kommen. Wir sehen es als unsere Pflicht, die Bürgerinnen und Bürger stets darüber zu informieren, was in unserer Gemeinde passiert. Daher wollen wir hier in einigen Punkten begründen, warum die Fraktionsgemeinschaft der CSU, der FWG Röbersdorf, der FDP und BNL die Wirtschaftsansiedlung befürwortet.



- breites Spektrum von Unternehmen aus den Bereichen Einzelhandel, Automotive, Papier und JETZT Lebensmittel
- erster Schritt zur Entwicklung des Gewerbegebiets „In der Röthe“, ideal an der Autobahn gelegen



- breites Spektrum an Arbeits- und Ausbildungsplätzen für unsere Heimat



- Steuereinnahmen zur Stabilisierung des gemeindlichen Haushalts
- garantierte Gewerbesteuererinnahmen gemäß Zusicherung der Betreiber

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wie Sie sicherlich mitbekommen haben, soll im Rahmen einer Wirtschaftsansiedlung ein lebensmittelverarbeitender Betrieb (Fleisch, Fisch, Käse, vegetarische und vegane Produkte) nach Hirschaid kommen. Wir sehen es als unsere Pflicht, die Bürgerinnen und Bürger stets darüber zu informieren, was in unserer Gemeinde passiert. Daher wollen wir hier in einigen Punkten begründen, warum die Fraktionsgemeinschaft der CSU, der FWG Röbersdorf, der FDP und BNL die Wirtschaftsansiedlung befürwortet.

Wirtschaftsstandort

- breites Spektrum von Unternehmen aus den Bereichen Einzelhandel, Automotive, Papier und JETZT Lebensmittel
- erster Schritt zur Entwicklung des Gewerbegebiets „In der Röthe“, ideal an der Autobahn gelegen

Haushalt

- Steuereinnahmen zur Stabilisierung des gemeindlichen Haushalts
- garantierte Gewerbesteuererinnahmen gemäß Zusicherung der Betreiber

Arbeitsplätze

- breites Spektrum an Arbeits und Ausbildungsplätzen für unsere Heimat

Uns liegt viel daran Ihre Argumente für oder gegen die Wirtschaftsansiedlung zu hören. Es würde uns sehr freuen, wenn Sie mit uns über unsere Facebook-, als auch Internetseiten in Kontakt treten würden.